



El Departamento de Envíos Extraordinarios Virtual de Correos abre de nuevo sus puertas en Navidad



- Los niños y niñas ya pueden enviar sus cartas a Papá Noel y a los Reyes Magos en el www.departamentodeenvioextraordinarios.es, donde podrán disfrutar de una experiencia mágica
- Este espacio virtual estará abierto desde hoy hasta el 5 de enero para todos los que deseen conocer el viaje extraordinario de las cartas hasta que llegan a sus ilustres destinatarios

Madrid, 19 de diciembre de 2024.- Correos vuelve a abrir las puertas de su **Departamento de Envíos Extraordinarios Virtual** esta Navidad. Gracias a esta iniciativa, que cumple ahora nueve años desde su primera edición en 2016, los niños y niñas pueden descubrir al detalle el fascinante viaje que realizan sus cartas desde que son escritas por ellos hasta que llegan a manos de Papá Noel y de los Reyes Magos.

Esta nueva edición mantendrá el mismo **espíritu mágico y especial de años anteriores**, haciendo partícipes a los niños y niñas de un viaje extraordinario en el que sus sueños y deseos en forma de carta llegarán a sus ilustres destinatarios. De este modo, a partir de hoy, **19 de diciembre y hasta el 5 de enero**, todos aquellos que así lo deseen pueden acceder a la web www.departamentodeenvioextraordinarios.es, para descubrir los secretos



del departamento más asombroso y disfrutar de la experiencia mágica desde cualquier punto de España. Se recomienda usar los navegadores Chrome o Firefox para un mejor resultado de la visita.

En este espacio virtual mágico, los más pequeños de la casa pueden acceder a diferentes juegos interactivos, entre ellos, pasar por el **detector de niños buenos** para poder abrir las puertas del Departamento; **escribir todos sus deseos, personalizar y perfumar su carta**, así como **decorar la carta con purpurina**, el sobre con **pegatinas** y conocer el recorrido que hace la misma antes de llegar a su destino, que puede ser Laponia, el hogar de Papá Noel, o el palacio de Sus Majestades Melchor, Gaspar y Baltasar en Oriente, pudiendo elegir dirigirse a su rey favorito.

Además, se podrán conseguir tazas, postales y bolsas mágicas del [Departamento de Envíos Extraordinarios](#), tanto en [Correos Market](#) como en la Oficina Principal del Palacio de Cibeles (Madrid).

Desde hace más de 300 años, Correos es el operador logístico de la Navidad y este año seguirá manteniendo la ilusión de todos los niños y niñas y recordándoles la magia que encierra escribir una carta a Papá Noel y a los Reyes Magos y que se cumplan todos sus deseos.

[\(Ver más en el Canal Correos de YouTube.\)](#)

Acerca de Correos:

Correos nace hace más de 300 años y, tras una continua adaptación al mercado, hoy es el operador logístico y de paquetería líder en España. La estrategia actual de la compañía está centrada en la internacionalización, la sostenibilidad y la transformación digital para dar respuesta a las demandas de la sociedad. La empresa presta servicios al ciudadano a través de su red de 2.388 oficinas y sus cerca de 6.000 servicios rurales, distribuyendo 5 millones de envíos diarios. El Grupo Correos, que suma más de 50.000 profesionales, cuenta con 2 filiales: Correos Express dedicada a la paquetería urgente nacional e internacional, y Correos Telecom, encargada de la gestión y comercialización de infraestructuras de telecomunicación. Perteneciente al Grupo SEPI, forma parte de un holding empresarial que abarca un total de 14 empresas públicas.

Síguenos en:

